

— 子育てひろば —



今年は時間や対象地域など、コロナによる制限が少しありましたが、毎月イベントを開催することができました。新しい取り組みとして、「リトミック」や「ベビーマッサージ」、「英語で遊ぼう」などを取り入れて、親子で楽しく参加できるように工夫しました。イベントへの参加者も回を重ねるごとに増えてきました。しかし、3歳からの保育料無償化に伴い、普段の「子育てひろば」への参加者の減少と低年齢化も否めません。今後はもっと乳児に焦点を当てた取り組みを行うなどの工夫をし、一人でも多くの方に利用していただける「子育てひろば」をめざします。



リトミック



ベビーマッサージ



ふれあいあそび



パネルシアター

— 昔あそび —



1月20日と24日に帯解小学校の1年生と2年生が昔遊びをしに児童館へ来てくれました。けん玉・ヨーヨー・めんこ・竹馬などの遊びを体験してくれました。学校へ戻るころには遊びにも慣れ、「もっと遊びたい。」という子がたくさん出てきました。こども園の時の遠足や土曜日活動で児童館に来たことがある子どもたちも多くいましたが、児童館がさらに楽しいところだということを感じてくれたようです。31日には、職員が東市小学校へ出向き、1年生と昔遊びもしました。



竹馬



ヨーヨー



けん玉



めんこ

他にもこども園の子どもたちや小学生、中・高生と様々な年齢の子どもたちが、遊びや学習に訪ねて来てくれています。様々な制限の中での来館ですが、早く誰もが気軽に遊びに来れる日が来てほしいですね。



4年生：地域学習



こども園：たこ揚げ



3年生：地域学習



中学生：自由来館

今年は、やります「わくわく子どもフェスタ」



「わくわく子どもフェスタ」を3月4日の土曜日に4年ぶりに開催します。

以前は奈良市全域を対象とし、子どもたちが好きな時間に来て、1日を楽しく過ごしていましたが、まだコロナが終息したわけではありません。“With コロナ”ということで今できることを考えて、実施していきます。とりわけ、今年度は対象を都南中学校区の小学生とし、土曜日活動同様に事前に申し込みを取り、少人数で様々な体験を行えるようにグループで活動します。また、まだ飲食もできないことから、お昼までの実施とします。来年は、以前のように多くの方に協力していただいて、市内の子どもたちが自由に集い、遊びを通して楽しく繋がれるフェスタにしたいですね。